



El artículo de la semana

Era llevado al cielo

Cuatro son los Evangelios que forman el meollo del Nuevo Testamento. Los tres primeros, Mateo, Marcos y Lucas, son conocidos como los "sinópticos" (del griego "syn": unión y "opsis": vista). En efecto, estos tres evangelios son muy parecidos, participan de las mismas fuentes orales y escritas recogidas por los primeros cristianos de la boca misma de los Apóstoles. El cuarto, el de Juan, es conocido como el "evangelio espiritual", sin dependencia literaria alguna con los tres primeros. El fondo es el mismo, pero la forma literaria es muy distinta.

En el libro de los Hechos de los Apóstoles, escrito por el evangelista Lucas como continuación de su evangelio, se nos presenta la "Ascensión" al término de cuarenta días de apariciones del Señor resucitado. Este texto ha sido utilizado por la liturgia cristiana para la celebración específica de la "vuelta al Padre" del Señor, ya glorificado en su Resurrección. En realidad, Cristo ya volvió al Padre con su Resurrección, pero los cristianos, basándonos en el texto de los Hechos, hemos materializado de alguna manera los tiempos de una presencia especial del Cristo ya resucitado que se aparece a sus discípulos. Naturalmente, una vez más, hablamos de lo divino con lenguaje humano. Utilizamos términos como "ascensión", "subida al cielo", etc., como si el cielo fuera un lugar situado allá arriba. Y, claro, con este imaginario del "cielo arriba e infierno abajo", podemos hacernos un lío, enfrentando una vez más ciencia y fe. Hablando de las cosas de Dios seguramente acertaríamos más diciendo lo que no es que tratando de decir lo que es. En Dios no existen nuestras dimensiones. En el mundo de Dios no existe ni el espacio ni el tiempo. Por eso cada vez que al hablar de las cosas de Dios con los términos de antes o después, de ayer, hoy o mañana, de arriba o abajo, estamos haciendo a Dios "a nuestra imagen y semejanza", antropomorfismo puro. ¡Error! Pero es que para expresarnos no tenemos otras categorías que las propias del mundo espacio-temporal en el que vivimos. Con estas salvaduras podemos seguir hablando, a lo humano, de la Ascensión del Señor al cielo, de su venida y de su vuelta, de su bajada y de su subida, del paso (la Pascua) de la dimensión humana a la dimensión divina, glorificada, de Cristo.

Este es el contenido de la festividad de la Ascensión. El triunfo cósmico de Jesucristo, vencedor de la Muerte, que vuelve, glorioso, al Padre. Preludio de la vuelta al Padre de toda la creación, y de nosotros con ella, cuando el último día Cristo haga entrega de la creación al Padre. Entretanto, no es que Cristo nos haya abandonado, no. Desde su dimensión divina está con nosotros, acompañándonos y guiándonos en nuestra experiencia terrestre, llamándonos a participar con Él en su glorificación. Abrámonos al misterio, a la fe. Esa fe que da sentido a nuestra vida y a nuestro destino. No os preocupéis, porque "el mismo Jesús que os ha dejado para subir al cielo, volverá como le habéis visto marcharse" (Hechos 1, 11). Por eso, el último libro del Nuevo Testamento, el Apocalipsis (22, 20-21), termina con estas palabras: "Sí, vengo pronto.

Amén. Ven Señor Jesús. La gracia del Señor Jesús sea con todos. Amén".

C/ Cándido Vicente, 5
28230 Las Rozas (Madrid)
Tlfno.: 91 637 75 84
sanmiguelrozas@gmail.com
www.archimadrid.es/sanmiguelrozas



La voz de la parroquia

San Miguel Arcángel



Año XVII

Esta semana la Iglesia celebra!!!



La Ascensión del Señor

Domingo 20

Solemnidad de la Ascensión de nuestro Señor Jesucristo, cuando cuarenta días después de la resurrección fue elevado al cielo en presencia de los discípulos, sentándose a la derecha del Padre, hasta que venga en su gloria a juzgar a vivos y a muertos



San Felipe Neri

Sábado 26

Memoria de san Felipe Neri, presbítero, que, consagrándose a la labor de salvar a los jóvenes del maligno, fundó el Oratorio en Roma, en el cual se practicaban constantemente las lecturas espirituales, el canto y las obras de caridad, y resplandeció por el amor al prójimo, la sencillez evangélica y su espíritu de alegría, el sumo celo y el servicio ferviente de Dios (1595).

Caritas necesita **aviso**

Caritas necesita una cama articulada para un enfermo. Si alguien puede donar o prestar una cama de esas características póngase en contacto en el tfn: 91 6374062



Palabra

de Dios

Verbum Dei



Primera lectura

Lectura de los Hechos de los Apóstoles.
Hch 1, 1-11.

En mi primer libro, querido Teófilo, escribí de todo lo que Jesús fue haciendo y enseñando hasta el día en que dio instrucciones a los apóstoles, que había escogido movido por el Espíritu Santo, y ascendió al cielo. Se les presentó después de su pasión, dándoles numerosas pruebas de que estaba vivo y, apareciéndoseles durante cuarenta días, les habló del reino de Dios.

Una vez que comían juntos les recomendó: "No os alejéis de Jerusalén; aguardad que se cumpla la promesa de mi Padre, de la que yo os he hablado. Juan bautizó con agua, dentro de pocos días vosotros seréis bautizados con Espíritu Santo".

Ellos lo rodearon preguntándole: "Señor, ¿es ahora cuando vas a restaurar la soberanía de Israel?"

Jesús contestó: "No os toca a vosotros conocer los tiempos y las fechas que el Padre ha establecido con su autoridad. Cuando el Espíritu Santo descienda sobre vosotros, recibiréis fuerza para ser mis testigos en Jerusalén, en toda Judea, en Samaria y hasta los confines del mundo".

Dicho esto, lo vieron levantarse hasta que una nube se lo quitó de la vista. Mientras miraban fijos al cielo, viéndole irse, se les presentaron dos hombres vestidos de blanco, que les dijeron: "Galileos, ¿qué hacéis ahí plantados mirando al cielo? El mismo Jesús que os ha dejado para subir al cielo, volverá como le habéis visto marcharse".

Palabra de Dios

Salmo responsorial

Sal 46, 2-9.

Dios asciende entre aclamaciones, el Señor, al son de trompetas.

Segunda lectura

Lectura de la carta del apóstol San Pablo a los Efesios. *Ef. 1, 17-23.*

Hermanos: Que el Dios del Señor nuestro Jesucristo, el Padre de la gloria, os dé espíritu de sabiduría y revelación para conocerlo. Ilumine los ojos de vuestro corazón para que comprendáis cuál es la esperanza a la que os llama, cuál la riqueza de gloria que da en herencia a los santos y cuál la extraordinaria grandeza de su poder para nosotros, los que creemos, según la eficacia de su fuerza poderosa, que desplegó en Cristo, resucitándolo de entre los muertos y sentándolo a su derecha en el cielo, por encima de todo principado, potestad, fuerza y dominación, y por encima de todo nombre conocido, no sólo en este mundo, sino en el futuro. Y todo lo puso bajo sus pies y lo dio a la Iglesia, como Cabeza, sobre todo. Ella es su cuerpo, plenitud del que lo acaba todo en todos.

Palabra de Dios

Aleluya

Mt 28, 19 y 20.

Aleluya, aleluya. Id y haced discípulos de todos los pueblos, dice el Señor. Y sabed que yo estoy con vosotros todos los días hasta el fin del mundo. Aleluya.

Evangelio

Lectura del santo Evangelio según San Marcos.
Mc. 16, 15-20.

En aquel tiempo se apareció Jesús a los Once, y les dijo: "Id al mundo entero y proclamad el Evangelio a toda la creación. El que crea y se bautice, se salvará; el que se resista a creer, será condenado. A los que crean, les acompañarán estos signos: echarán demonios en mi nombre, hablarán lenguas nuevas, cogerán serpientes en sus manos, y si beben un veneno mortal, no les hará daño. Impondrán las manos a los enfermos y quedarán sanos.

El Señor Jesús, después de hablarles, ascendió al cielo y se sentó a la derecha de Dios.

Ellos fueron y proclamaron el Evangelio por todas partes, y el Señor actuaba con ellos, y confirmaba la palabra con los signos que los acompañaban.

Palabra del Señor

año XXVI número 910 20N/2012 La Ascensión del Señor

Funerales

Martes 22 20:00, 1ª Aniv. Antonia Bravo Gago
Miércoles 23 19:00, Santiago Álvarez García
20:00, Valentina Martín Aparicio

Lecturas de la semana

Lun. 21 Hch 19, 1-8 / Sal 67 / Jn 16, 29-33
Mar. 22 Hch 20, 17-27 / Sal 67 / Jn 17, 1-11a
Mié. 23 Hch 20, 28-38 / Sal 67 / Jn 17, 11b-19
Jue. 24 Hch 22, 30, 23, 6-11 / Sal 15 / Jn 17, 20-26
Vie. 25 Hch 25, 13-21 / Sal 102 / Jn 21, 15-19
Sáb. 26 Hch 28, 16-20, 30-31 / Sal 10 / Jn 21, 20-25

Parroquia de San Miguel Arcángel

Párroco: D. Jesús González Alemany;
Vicarios parroquiales:
D. Jesús Mª Silva Castignani y
D. Miguel Ángel López López;
Adscritos: D. Pedro Gil Garbisu y
D. Mariano Vázquez Palencia.

Lunes 21 Cristóbal Magallanes • **Martes 22** Rita de Casia • **Miércoles 23** Lucio • **Jueves 24** María Auxiliadora • **Viernes 25** Beda • **Sábado 26** Felipe Neri

San Miguel Arcángel